

Neugründung des Berufsbildnervereins Bauplaner Graubünden

Anlässlich der Gründungsversammlung vom 25. Februar 2011 wurde durch die interessierten Architekten und Ingenieure der Berufsbildnerverein Bauplaner Graubünden gegründet.

Der neue Verein bezweckt die Förderung der Grundausbildung der Berufe Zeichner Fachrichtung Architektur (Hochbauzeichner) und Fachrichtung Ingenieurbau (Tiefbauzeichner). Dazu koordiniert er die bis anhin autonom durchgeführten überbetrieblichen Kurse und ist für die Lehrabschlussprüfungen zuständig. Weitere Aufgaben des bereits über 90 Mitglieder zählenden Vereins wird die Mitsprache bei Reglementsänderungen, die Qualitätssicherung der Berufskurse und Lehrabschlussprüfungen sowie das Angebot als Ansprechpartner für Lernende, Lehrbetriebe, Ausbilder und Schule sein.

An der Gründungsversammlung, an welcher auch der Präsident des Schweizerischen Bauplaner-Berufsbildnervereins anwesend war, wurden die vorliegenden Statuten genehmigt, die acht Mitglieder des Vorstandes und die zwei Revisoren gewählt sowie die Budgets bewilligt. Wie der neue Präsident Thomas Zindel, dipl. Architekt FH/SIA aus Maienfeld ausführt, wird das laufende Jahr insbesondere noch mit Aufbauarbeiten ausgefüllt sein. ‚Im Jahr 2012 werden wir aber wieder öffentlich mit einem Stand an der nächsten Berufsausstellung ‚fiutscher‘ aktiv sein und dabei die Zeichnerberufe Fachrichtung Architektur und Ingenieurbau vorstellen.‘ Bis dahin wird der neue Verein aber hauptsächlich im Hintergrund tätig sein und als Dienstleistungsbetrieb den Lernenden und den Architektur- und Ingenieurbüros zur Verfügung stehend.

Weitere Informationen sind auf der Homepage bauplaner-gr.ch zu finden.